

# VORTRAG

## Patientenverfügung und Vorsorgevollmacht

Mit einer schriftlichen Patientenverfügung kann man vorsorglich seinen Willen in Bezug auf medizinische Behandlung am Lebensende festlegen. Für den Fall, dass man sich selbst nicht mehr äußern kann. Denn menschenwürdiges Sterben und Lebensqualität sowie Selbstbestimmung bis zuletzt sind Anliegen vieler Menschen.

Vortragende:

**Inger-Elisabeth Reiter**

akadem. Palliativexpertin  
Hospizarbeitskreis Oberes Murtal

**11.4.2018**

**von 16:00 – 17:30 Uhr**

**Marktgemeindeamt  
PölsOberkurzheim  
Sitzungszimmer/1. Stock**

**Eintritt freiwillige Spende!**